

Forums pour l'entourage

Mon fils de 32 ans prend de la cocaine et de l'alcool

Par Floride Posté le 17/03/2024 à 20h24

Bonjour à tous

J'ai un fils de 32 ans qui a eu un enfant il y a un an et demi qui a tout pour être heureux et qui prend de la cocaïne et de l'alcool. il y a quelques mois de ça il m'a juré qu'il ne prenait plus de cocaïne mais j'ai su par un de ses copains qu'il en prenait encore régulièrement je pense même que c'est tous les jours.

Il y a 2 jours on était plusieurs à discuter sur les papas et on me pose la question donc devant mon fils qu'est-ce qu'il pourrait améliorer pour être un meilleur papa et moi j'ai répondu lever le pied sur l'alcool et là mon fils s'est fâché.

Je sais que si je lui parle de cocaïne il va faire une crise de nerf

Je ne dors plus je pense qu'à ça je suis désespéré et son frère qui vit avec moi est dans le même état que moi ça le bouffe

Si quelqu'un peut m'aider merci